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Wanderley Pedroso, Bacharel em Ciências Contábeis, 
Especialista em gestão de empresas e Auditoria com 
mais de mil horas de treinamento, pós-graduado em 
Controladoria, empreendedorismo, Gestão esportiva, 
Gestão Pública e pós-graduando na área de 
Desenvolvimento Gestores pela FGV, atuando a mais de 
22 anos nas áreas de contabilidade, auditoria e Gestão.

Profissional de destaque na área contábil e do 
empreendedorismo, recebendo diversos prêmios e 
homenagens, tais como Cruz da Referência Nacional 
em empreendedorismo pela ANCEC (Agência Nacional 
de Cultura, Empreendedorismo e Comunicação) 
outorgado com a Medalha Presidente Juscelino 
Kubistchek de Oliveira a título de Comendador e 
Medalha Marquesa de Santos Pela FALASP (Federação 
das Academias de Letras do Estado de São Paulo), 
tendo em vista seu pioneirismo arrojo empreendedor, 
além da relevância dos benefícios trazidos, direta e 
indiretamente à comunidade através de diversos 
projetos sociais.

WA N D E R L E Y  P E D R O S O
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Como é ser reconhecido com o Selo Referência Nacional pela ANCEC?
É muito gratificante ser reconhecido com o Selo Referência Nacional. É uma honra que nos 
enche de orgulho e motivação para continuar a prestar serviços jurídicos de alta qualidade 
para nossos clientes e parceiros comerciais. Nosso escritório é comprometido com a 
excelência em todos os aspectos do nosso trabalho, sempre buscando atender aos anseios 
de todos aqueles que procuram o nosso escritório, pois todos os nossos clientes são 
tratados como pessoas especiais e não só como números ou produtos, e este prêmio é uma 
prova de que nossos esforços estão sendo reconhecidos. Nosso objetivo sempre foi 
fornecer soluções jurídicas eficazes para os desafios enfrentados por nossos clientes e 
parceiros comerciais, e acreditamos que este prêmio reflete a qualidade do nosso trabalho 
e o reconhecimento da nossa dedicação. Agradecemos a ANCEC por nos conceder este 
prêmio e, com isso, nos dá ainda mais força para continuarmos evoluindo e buscar crescer, 
de sorte que, aumenta a nossa responsabilidade e compromisso para continuar a fornecer 
serviços jurídicos de maior qualidade e com excepcional dedicação. Ademais, também 
gostaríamos de agradecer a nossos clientes e parceiros comerciais pelo seu apoio contínuo 
e confiança em nosso escritório e no nosso trabalho.

Fale um pouco de sua história pessoal e sua trajetória profissional.
Sou natural do Município de São Benedito – CE, tendo a minha família constituído a sua 
morada no distrito de INHUÇU, que é o maior distrito do Município de São Benedito, que fica 
localizado na Serra da Ibiapaba, no Interior do Estado do Ceará. Sou filho de uma família 
simples, de homens e mulheres honrados e trabalhadores. 

Pois bem. Tivemos que sair muito cedo da minha cidade natal (Inhuçu, distrito de São 
Benedito), pois os meus Pais tiveram que sair do interior para ir à cidade de Fortaleza, capital 
do Estado do Ceará, onde, passei a estudar e com muito esforço e dedicação de meus pais 
e meu, consegui concluir meus estudos escolares e, em seguida, adentrei na Universidade, 
onde já tinha o meu foco, cursar Direito.

Assim, entrei na Universidade no meio de ano de 2004 e finalizei o curso de Direito no final 
do ano de 2009, onde, passei na prova da OAB e, com isso, comecei a trabalhar em 
escritórios de advocacia de Fortaleza.

Durante o curso de Direito, pude vivenciar a prática jurídica em diversos estágios, o que 
contribuiu para a minha formação profissional, pois pude agregar o conhecimento dos livros 
com a prática jurídica, o que me fez adquirir conhecimentos indispensáveis ao 
desenvolvimento do meu trabalho.

Após a conclusão da graduação em direito, eu já passei a integrar uma banca de advogados, 
onde já tinha como estagiário e onde fui escolhido por 3 (três) vezes o melhor estagiário 
deste renomado escritório de Fortaleza, tendo, por lá passado longos anos, até sair, para 
uma empresa, onde galguei todos os estágios e oportunidades internas, até chegar a 
diretoria jurídica.

Destaco que, sempre tive a minha advocacia particular e atuei de forma sempre aguerrida e 
firme na luta pela defesa dos interesses de meus clientes e parceiros comerciais. Durante todo 
esse tempo, agreguei conhecimentos com muito estudo, dedicação, cursos, especializações, 
artigos jurídicos publicados e no desempenho diário e constante da advocacia.

Assim, após mais 13 (treze) anos de advocacia, resolvi criar o meu escritório e trazer um 
modelo diferente de lidar com o cenário jurídico, através de uma advocacia especializada 
humanizada e específica para atender de forma personalizada cada tipo de demanda de 
meus clientes e parceiros comerciais.

Desta forma, em 2023 surgiu o WILSON EMMANUEL PINTO PAIVA NETO SOCIEDADE 
INDIVIDUAL DE ADVOCACIA (WILSON EMMANUEL ADVOCACIA), sociedade unipessoal de 
advocacia, devidamente inscrito na Ordem do Advogados do Brasil – Secção do Ceará – 
OAB/CE n. 3672, inscrito na Receita Federal do Brasil – CNPJ sob n. 50.016.686/0001-87, com 
sede social localizada na Avenida Santos Dumont, n. 3131 – A, Torre Comercial Del Paseo, 
sala 416, Bairro: Aldeota, Fortaleza/CE, neste ato representado por seu único titular, o 
advogado com responsabilidade técnica pelo exercício da atividade profissional, o Dr. 
Wilson Emmanuel Pinto Paiva Neto, advogado inscrito na OAB/CE sob o n. 23.847, E-mails: 
wilsonemanuel@msn.com, wilsonemmanueladv@gmail.com , Cel.(85) 98839-2627.

Atualmente, sou advogado e consultor jurídico com experiência e atuação há mais de 13 
(treze) anos, advogando nas mais diversas instâncias do Poder Judiciário, no âmbito do TJCE, 
STJ e STF, bem como na Justiça Federal, TRF da 5ª Região, assim como nas Cortes de Contas 
como, Tribunal de Contas do Estado do Ceará - TCE-CE e Tribunal de Contas da União - TCU.

Atuação com destaque na prestação de serviços jurídicos com foco na advocacia 
empresarial, processual, pública e eleitoral, com especial destaque na parte de consultoria 
e contencioso jurídico para diversos políticos e agentes públicos, bem como para diversos 
Municípios e em várias Câmaras Municipais de Vereadores, pelo Estado do Ceará.

Assim, estou sempre buscando aprimorar os meus conhecimentos, onde, obtive a minha 
Graduação em Bacharel em Direito, formado pela Universidade de Fortaleza-UNIFOR, em 
2009 e posteriormente, conseguir as seguintes titulações: L.L.M em Direito Corporativo pelo 
IBMEC/RJ, Pós - Graduado em Responsabilidade Civil e Direito do Consumidor, 
Pós-Graduado em Processo Civil, Direito Público e Direito Eleitoral.

Foi Presidente da Comissão de Direito do Consumidor da OAB/CE da subseção da Região 
Metropolitana de Fortaleza. Fui Membro da Comissão de Direito da Concorrência da 
OAB/CE, gestão 2016/2018. Foi Secretário Geral da Comissão de Direito do Consumidor da 
OAB/CE da Região Metropolitana de Fortaleza, gestão 2016/2018. Foi membro da Comissão 
de Direito do Consumidor da OAB/CE, gestão 2013/2015. Possuo vários artigos jurídicos 
publicados na Revista Visão Jurídica, a qual é especializada em assuntos jurídicos e com 
circulação nacional. Coautor de livro jurídico. Prestei serviço como Assessor e Consultor  
jurídico de várias prefeituras do Estado do Ceará, assim como presto serviço como assessor 
jurídico em campanhas eleitorais para candidatos que disputaram pleitos no âmbito
 

municipal, estadual e federal. Participei de inúmeros eventos promovidos pela OAB/CE, 
FESAC como palestrante e ouvinte. Participei, também, como expositor em assuntos 
jurídicos no canal YouTube, assim como participei de entrevistas em jornal local de grande 
circulação concedendo entrevista sobre assuntos jurídicos e etc. 

Por fim, participo de vários eventos de cunho social e “pro bono” em escolas e movimentos 
culturais, visando difundir o conhecimento e ajudar a disseminar o conhecimento jurídico na 
formação de uma sociedade mais justa e equânime para todos.

Como manter a qualidade em um mercado tão concorrido como a advocacia?
De fato, o mercado concorrido é bom para fazer o filtro daqueles que são competentes 
mesmo, assim como para separar aqueles profissionais melhores, portanto, o mercado de 
trabalho concorrido é excelente para aqueles que trabalham duro e primam pela 
meritocracia, em busca do sucesso profissional.

Assim, manter a qualidade é uma obrigação para todos aqueles profissionais que primam 
pelo sucesso em sua carreira, não só para os que estão na advocacia.

Portanto, na advocacia e no meu cotidiano, eu primo sempre pela constância no 
aprendizado constante, onde mesclo o conhecimento advindo de cursos, livros jurídicos, 
seminários, interação entre colegas de profissão, estudo do entendimento dos tribunais 
acerca de cada assunto que estou advogando, enfim, entendo que, o bom profissional 
precisa sempre ser humilde para saber que não possui conhecimento de tudo e que não 
sabe de tudo, pois, todo dia é uma oportunidade de buscar conhecimento e, diariamente se 
tem a necessidade de buscar conhecimento, pois, é indispensável está sempre atualizado, 
quer com o entendimento dos tribunais, quer com a doutrina abalizada. 

Desta forma, manter a qualidade no serviço jurídico que se prestar é indispensável para se 
destacar e obter sucesso no acirrado mercado de trabalho e, principalmente, no cenário jurídico.

Quem é referência para o Senhor?
Dentre os profissionais da área jurídica e juristas, destaco aqueles que a mim chamaram 
atenção não só pelo conhecimento, mas também pela desenvoltura e trato com os 
jurisdicionados, onde,  destaco os ex-ministros do STF e que, em minha concepção, foram os 
melhores juristas  e que a nossa Suprema Corte foi melhor geridas e com decisões inerentes 
a sua função de corte constitucional,  onde, onde são advogados,  que são os Drs. José Paulo 
Sepúlveda Pertence, Carlos Mário da Silva Velloso, Francisco Rezek, Nelson Jobim, Ellen 
Gracie Northfleet e Antônio Cezar Peluso.

Ademais, chama a minha atenção o Márcio Thomaz Bastos, “in memoriam”, o qual tinha 
uma atuação irretocável e muito firme na tribuna.

Com relação ao Dr. Sérgio Bermudes, tive a oportunidade de conhece-lo pessoalmente e 
percebi que o mesmo, reúne conhecimento, simplicidade e, acima de tudo, demonstrou a 
mim que a advocacia corre em suas veias e que se sente feliz com a sua profissão.

Para encerrar, não poderia deixar de falar daquele que são os ícones dos advogados 
desbravadores e que fizeram história em nosso Brasil e são reverenciados, também pelo 
mundo, onde vale uma homenagem póstuma a dois grandes nomes do Direito: Rui Barbosa 
(1849 a 1923) e Ulysses Guimarães (1916 a 1992), ambos importantes personalidades que 
participaram da História de nosso País.

E por fim, suas considerações finais e agradecimentos.
É com muita alegria e humildade, que venho agradecer a ANCEC. Receber o Selo Referência 
Nacional Advocacia & Justiça de honrada entidade como a ANCEC, mantém nossa fé de 
estarmos seguindo na direção certa, por um caminho que vem sendo trilhado com muita ética, 
profissionalismo, determinação e respeito por todos seus parceiros, colaboradores e clientes. 

Gostaria de finalizar com a citação de pensadores que simbolizam muito a minha vida 
profissional, onde, ao exercer a minha profissão como advogado, sinto-me realizado e feliz, 
de modo que, embora a advocacia seja um sacerdócio diário e constante, com extrema 
dedicação e muita renúncia, sou realizado com a minha profissão, portanto, cito uma frase 
que muito me inspira, qual seja: 

“Trabalhe com o que você ama e nunca mais precisará trabalhar na vida.”
Confúcio.

Por fim, continuarei a viver e seguir meus paços com Fé em DEUS, no trabalho e buscando 
agir e atuar no desempenho da minha funçãocom honestidade, onde cita uma frase que 
muito me remete, qual seja:

“Viver honestamente, não ofender ninguém, dar a cada um o que lhe pertence”. Ulpiano

Portanto, fica aqui os meus agradecimentos a todos que fazem a ANCEC – Agência Nacional 
de Cultura, Empreendedorismo e Comunicação.

Atenciosamente,
Wilson Emmanuel Pinto Paiva Neto - Advogado – OAB/CE 23.847
Sócio proprietário do escritório Wilson Emmanuel Advocacia

ANCEC ENTREVISTA O 

DR. WILSON EMMANUEL 

PINTO PAIVA NETO.      

Trabalho em equipe;
Proativo;
Liderança;
Comunicação;
Resiliência;
Comprometimento;
Empreendedorismo;
Lealdade;
Seriedade;
Pontualidade;
Ética;
Equilíbrio emocional;
Estudioso;
Busca pelo resultado traçado;
Determinado;
Obstinado;
Destemido;
Flexibilidade para se adequar ao que se fizer necessário 
para atingir os objetivos e metas a serem alcançadas.

C O M P E T Ê N C I A S  C O M P O RTA M E N TA I S :  
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No dia 09 próximo, o escritório Paula Armond Advocacia completa 9 anos de 
atuação no Rio de Janeiro e em todo o Brasil. Com sede estrategicamente 
localizada na Tijuca e em Nova Iguaçu, o Paula Armond tornou-se referência no 
campo do Direito do Consumidor, buscando atender integralmente às 
necessidades de seus clientes com uma equipe altamente qualificada e uma ampla 
rede de parceiros.

A história da advogada Paula Armond é inspiradora. Filha de doméstica e 
feirante, ela superou diversos obstáculos ao longo de sua trajetória para se 
tornar uma proeminente advogada no  Rio de Janeiro. Formada em Direito no 
ano de 2009, Dra Paula estabeleceu seu próprio escritório na Tijuca, onde atua 
em diversas áreas do Direito, com uma equipe especializada. No entanto, sua 
especialidade sempre estiveram voltadas para as questões relacionadas ao 
Direito do Consumidor.

Paula Armond, atua em causas contra fraudes bancárias, que envolvem casos 
de empréstimos fraudulentos, golpes do PIX, e outras práticas abusivas é uma 
das principais especialidades. Sua expertise no Direito do Consumidor permite 
que ela proteja os interesses dos clientes e busque justiça diante dessas 
situações prejudiciais.

Nos casos de empréstimos fraudulentos, emprega sua vasta experiência para 
auxiliar clientes que foram vítimas de golpes financeiros, trabalhando para 
reverter as consequências negativas e responsabilizar as instituições 
envolvidas. Seja pela obtenção de empréstimos indevidos em nome dos 
consumidores ou pela clonagem de suas contas, o escritório atua com 
agilidade para garantir a reparação dos danos causados.

No contexto dos golpes do PIX, que infelizmente têm se tornado cada vez mais 
comuns, o escritório está atento às estratégias utilizadas por criminosos para 
desviar recursos financeiros de seus clientes. Seja por meio de engenharia 
social ou invasões de dispositivos eletrônicos, ela trabalha para rastrear e 
recuperar os valores perdidos, além de buscar medidas preventivas para 
proteger seus clientes contra futuras fraudes.

Outro campo crucial de atuação do escritório é na área dos planos de 
saúde. Ela lida com casos de negativas de tratamentos e cirurgias, 
garantindo que os consumidores tenham acesso aos procedimentos 
médicos necessários e não sejam prejudicados por decisões arbitrárias 
das seguradoras. Seja para obter autorizações de procedimentos 
cirúrgicos ou custeio de medicamentos de alto custo, a dedicação em 
defender os direitos dos consumidores tem sido fundamental.

Nos casos de aumento abusivo do plano de saúde, ela age prontamente para 
contestar esses reajustes indevidos, buscando a proteção dos interesses dos 
clientes e evitando que eles sejam sobrecarregados financeiramente sem 
justificativa adequada.

Quanto às companhias aéreas, representa clientes que enfrentam problemas 
como overbooking, atrasos ou cancelamentos de voos, e extravio de bagagem. 
Ela compreende a frustração e os impactos que essas situações podem causar na 
vida dos passageiros e busca garantir que suas reivindicações sejam atendidas 
de forma justa e rápida.

Ao longo de sua carreira, Paula Armond tem demonstrado competência e 
habilidade em lidar com essas questões complexas, buscando sempre 
proteger os direitos e interesses de seus clientes. Sua dedicação em enfrentar 
fraudes bancárias e outras práticas abusivas, proporcionando suporte jurídico 
e buscando reparações, é uma demonstração clara de sua paixão pela 
advocacia consumerista.

Com a chegada da pandemia e o distanciamento social, o escritório adaptou-se ao 
formato de home office e atendimento online, o que lhe permitiu ampliar sua 
atuação e atender clientes de todo o país, sem barreiras geográficas, sem 
comprometer a qualidade do serviço prestado.

A missão da advogada Paula é construir soluções jurídicas seguras, inovadoras 
e eficientes para seus clientes. Sua dedicação e competência têm sido 
reconhecidas e homenageadas, como evidenciado por sua segunda 
homenagem consecutiva pela ANCEC (Agência Nacional de Cultura, 
Empreendedorismo e Comunicação) em destaque pela atuação na área.

Além disso, teve o privilégio de compartilhar seu conhecimento e experiência 
em entrevistas exclusivas para Radio Bandeirantes e Caras TV, levando 
informações importantes sobre o Direito do Consumidor ao público em geral.

O interesse e paixão pelo Direito do Consumidor são fundamentados em sua 
percepção de que essa área é crucial para a sociedade. Ela acredita que os 
direitos dos consumidores devem ser protegidos em todas as relações de 
consumo, indo além de meros casos de produtos defeituosos.

O escritório destaca com orgulho suas conquistas mais gratificantes, incluindo 
casos envolvendo planos de saúde, onde obteve autorizações para 
procedimentos cirúrgicos, custeio de medicamentos de alto custo e internações 
emergenciais para seus clientes. Além disso, ela tem sido uma defensora ativa 
em casos relacionados à falta de fornecimento de água por parte das 
concessionárias de serviço público, garantindo acesso adequado a esse recurso 
essencial. Seu trabalho tem um impacto positivo nas vidas daqueles que buscam 
proteção e reparação diante de situações prejudiciais e injustas.

Sua dedicação em buscar justiça e equidade nas relações de consumo tem 
impactado positivamente a qualidade de vida dos brasileiros e fortalecido a 
proteção dos direitos fundamentais do consumidor. A história inspiradora de 
Paula Armond é prova de como a determinação e a paixão podem levar a 
conquistas notáveis e fazer a diferença na sociedade.

PAULA ARMOND ADVOCACIA - NOVE ANOS DE ATUAÇÃO
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O ESCRITÓRIO LEANDRO SANTANA ADVOCACIA

destacando-se também nas áreas de Direito Civil e 
Agroambiental, sendo Leandro também mestre 
em Direito Agrário pela UFG.

No ano de 2022, Leandro concluiu seu 
Doutorado em Direito pela Faculdade 
Autônoma de São Paulo (FADISP) e, 
atualmente, cursa pós-Doutorado em 
Democracia e Direitos Humanos pela 
Universidade de Coimbra/Portugal.

Além de advogado, administrador judicial e 
professor, Leandro também é autor dos livros 
Áreas rurais consolidadas em áreas de 
preservação permanente e reserva ambiental 
(Juruá, 2021) e Os créditos trabalhista e 
fiduciário na falência: a ordem preferencial de 
pagamento sob a ótica da legalidade, da função 
social da empresa e da dignidade da pessoa 
humana (Juruá, 2023) e de inúmeros artigos 
jurídicos publicados em revistas de renomes 
nacionais e internacionais.

O Escritório Leandro Santana Sociedade 
Individual de Advocacia, com sede em 
Goiânia/GO, foi fundado pelo advogado, mestre e 
doutor em Direito Leandro Almeida de Santana 
em janeiro de 2019.

Leandro Santana nasceu na cidade de Coribe/BA 
em 1984, de onde se mudou para Goiânia em 2008 
para cursar Direito na PUC/GO. O então professor 
e pedagogo, ingressou na carreira advocatícia em 
março de 2013, quando integrou com Gilberto 
Quirino, seu amigo e colega de todo o curso de 
Direito, o escritório de sucesso Quirino e Santana 
Sociedade de Advogados, o qual chegou a receber 
homenagens da ANCEC.

Com atuação nos diversos ramos do Direito, o 
Escritório Leandro Santana Advocacia se destaca 
especialmente na área de Direito Empresarial, 
atuando seu fundador como advogado e 
administrador judicial em processos de
recuperação e falência de empresas,  
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Em 2023, Leandro Santana será homenageado 
pela sétima 7ª vez consecutiva pela Agência 
Nacional de Cultura, Empreendedorismo e 
Comunicação (ANCEC), sendo em 2017 e 2018, 
como membro do escritório Quirino e Santana 
Advocacia e, a partir de 2019, como representante 
do escritório Leandro Santana Sociedade 
Individual de Advocacia.

Fazer do reconhecimento do trabalho iniciado em 
2013 com muitos sonhos, esforço, lutas e as 
dificuldades comuns do início de qualquer 
carreira, algo merecido e perene, agregado à 
consciência da essencialidade da advocacia para a 
consecução da justiça e de que, como operador 
do Direito, o advogado lida com os valores mais 
caros aos ser humano, como vidas, liberdades, 
honras e patrimônios, aliados a isso a ética, a 
qualidade, a responsabilidade, o conhecimento e 
constante aprimoramento, foram sempre os 
vetores do escritório Leandro Santana Advocacia.

Ao receber a homenagem e reconhecimento da 
ANCEC/2023, Leandro Santana os dedica à sua 
família e todos os amigos que contribuíram e 
continuam a contribuir para essa trajetória de 
sucesso, com especial gratidão a Deus.

A princípio, Leandro Santana laborou nas diversas 
áreas do Direito, indistintamente, sempre com 
muito empenho nas defesas das causas que 
patrocinava, exercendo, além da advocacia 
privada, a advocacia dativa aos mais necessitados 
por nomeações judiciais e a curadoria especial, 
dispensando a todas as causas iguais atenção, 
compromisso e zelo.

A qualidade dos serviços prestados por Leandro 
Santana como advogado dativo e curador especial 
foi preponderante para que, ainda em 2013, com 
apenas 06 (seis) meses no exercício da advocacia, 
passasse a ser nomeado administrador judicial 
em vários processos de falência e recuperação 
judicial de empresas, importante função de 
confiança do juiz, sendo seu escritório, hoje, 
destaque e referência nessa área específica do 
Direito Empresarial no Estado de Goiás, seja na 
administração judicial ou na advocacia.

Sabendo-se da importância de colaboradores para 
o sucesso profissional, o escritório Leandro 
Santana Advocacia buscou, desde o início, 
primorosas colaborações de outros profissionais 
de destaque na advocacia e outros ramos, 
contando, atualmente, com os auxílios dos exímios 
advogados Fágna Betânia Gusmão, Hélio Santana, 
Letícia Ramos Oliveira, Morganna Neves, Rubson 
Antônio Oliveira e Thiago Henrique Resende.

DR. LEANDRO SANTANA
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O Dr. Jairo Magalhães é uma figura de destaque 
no cenário da advocacia criminal brasileira. 
Formado pelo conceituado IBMEC em 2007, e com 
pós-graduação em Ciências Penais pela 
renomada Universidade Cândido Mendes, ele 
construiu uma sólida trajetória profissional como 
advogado criminalista, atuando com ética, 
dedicação e maestria em cada caso que assume.

Sua carreira começou como advogado solitário, 
mas à medida que enfrentava casos cada vez mais 
complexos e desafiadores, percebeu a 
importância de contar com uma equipe de 
advogados especializados em Direito Penal para 
oferecer um atendimento ainda mais completo e 
eficiente aos seus clientes. Assim, o escritório Jairo 
Magalhães | Advogados Especializados em Direito 
Criminal surgiu em 2008 com a missão de prestar 
assessoria jurídica criminal de excelência, tanto de 
forma preventiva quanto contenciosa.

A EMINENTE ATUAÇÃO DO DR. JAIRO MAGALHÃES E SEU ESCRITÓRIO

DE ADVOGADOS ESPECIALIZADOS EM DIREITO CRIMINAL

O escritório se tornou referência na advocacia 
criminal, atuando de forma estratégica e dedicada 
na defesa dos direitos de seus clientes. Com 
matriz no Estado do Rio de Janeiro e processos em 
14 estados do Brasil, o escritório tem se 
destacado por desenvolver estratégias 
personalizadas para cada caso, garantindo 
eficiência tanto na esfera judicial como na atuação 
junto aos órgãos competentes. 

Dentre os casos notórios que o Dr. Jairo 
Magalhães e sua equipe atenderam, ganhou 
grande repercussão na mídia o caso do ator 
Jeff Machado. A família do ator buscou a 
expertise do Dr. Jairo para auxiliar a 
investigação e buscar respostas para o 
trágico episódio.
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Em meio a uma atuação incansável, o Dr. Jairo 
utilizou sua vasta experiência em casos 
criminais para questionar e buscar 
esclarecimentos sobre os fatos ocorridos no 
caso do ator Jeff Machado. Sua dedicação em 
elucidar a verdade e buscar a justiça foi 
fundamental para que a família do ator pudesse 
encontrar respostas e seguir adiante em meio à 
dor da perda.

Além desse caso emblemático, o Dr. Jairo 
Magalhães atendeu a outras demandas 
notáveis que também ganharam espaço na 
mídia, como o caso da morte do terapeuta 
Patrick Cardoso Fonseca, cuja família 
acreditava que se tratava de um assassinato, 
e o caso da dona de casa Lindama Benjamin 
Oliveira, que faleceu após uma cirurgia 
estética; Em ambos os casos, o Dr. Jairo atuou 
com afinco, buscando responsabilização e 
justiça para as vítimas e seus familiares.

A atuação do escritório Jairo MagalhãesAdvogados 
Especializados em Direito Criminal é pautada pela 
excelência jurídica, operacional e ética. A equipe 
altamente qualificada e experiente, liderada pelo 
Dr. Jairo, é conhecida por seu comprometimento 
em garantir os melhores resultados para cada 
cliente, prezando sempre pela dignidade e 
respeito aos envolvidos.

O reconhecimento da ANCEC para o escritório é 
motivo de orgulho e incentivo para seguir 
avançando na busca pela justiça e na defesa dos 
direitos de seus clientes e parceiros. O 
compromisso em oferecer apoio, orientação e 
resultados sólidos permanece como o principal 
lema do escritório, que continua a revolucionar a 
advocacia criminal com sua atuação de excelência.

Em resumo, o Dr. Jairo Magalhães e seu escritório 
de Advogados Especializados em Direito Criminal 
são referências no campo jurídico brasileiro, com 
uma atuação de destaque e um histórico de casos 
notórios que ganharam repercussão na mídia. 
Sua dedicação em elucidar a verdade, buscar a 
justiça e garantir a dignidade de seus clientes é o 
que motiva a equipe a prosseguir nessa nobre 
trajetória, transformando a advocacia criminal 
com sua expertise e compromisso inabaláveis.

Nosso reconhecimento pela ANCEC nos motiva a 
prosseguir nessa trajetória, respeitando a 
dignidade dos nossos clientes e parceiros, 
oferecendo-lhes apoio, orientação e resultados

DR. JAIRO MAGALHÃES
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ORDEM DO MÉRITO “PERO VAZ DE CAMINHA” TRADICIONAL CONDECORAÇÃO 
LUSO-BRASILEIRA VOLTA A SER OUTORGADA EM SEU GRAU DE COMENDADOR

O Egrégio Conselho da tradicional Ordem do Mérito, instituída 
em 1999 com o aval do Instituto Histórico e Cultural “Pero Vaz de 
Caminha” – Utilidade Pública Federal Decreto n°86.871 de 
25.1.1982 e Utilidade Pública Estadual Lei Nº 1015, de 08 de julho 
de 1976, volta a outorgar a Medalha da Ordem do Mérito “Pero 
Vaz de Caminha”, no Grau de COMENDADOR (incluída no 
Cadastro do Sistema de Pessoal e publicada no Almanaque do 
Pessoal do Exército Brasileiro sob o Código B60), - cunhada para 
perpetuar a memória do escrivão da Armada de Pedro Álvares 
Cabral, quando do descobrimento do Brasil, e autor da Histórica 
Carta datada de 1º de maio de 1500 - , em reconhecimento 
ostensivo de suas práticas que contribuem para o 
desenvolvimento cultural, artístico, educacional e científico para 
o fortalecimento das tradições régias.

Por Anna Denz – Presidente da APACOS

A condecoração é Mantida pelo P.E.N. Clube de Itapira, SP (de 
CNPJ: 42.127.122/0001-93), por capítulo estatutário da ‘Academia 
Itapirense de Letras e Artes – AILA’, listada pela FALB – Federação 
das Academias de Letras do Brasil desde 1998 e seu outorgante 
é o Conde Thiago de Menezes (foto), Grão Mestre da Ordem do 
Mérito “Pero Vaz de Caminha” - Das Relações Culturais Brasil 
&amp; Portugal; Chanceler da Medalha do Mérito Histórico “Pero 
Vaz de Caminha” – FALASP e antigo membro do Instituto 
Histórico e Cultural “Pero Vaz de Caminha”, da Lista das 
organizações declaradas de Utilidade Pública pelo Governo 
Federal de acordo com o Anexo I do Decreto 27/92.
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O princípio da dignidade humana é um conceito 
fundamental nos direitos humanos. Ele afirma que 
todos os seres humanos possuem um valor 
intrínseco e uma dignidade inalienável 
simplesmente por serem humanos.

Esse princípio reconhece que cada pessoa merece 
respeito, tratamento justo igualdade de 
oportunidades, independentemente de sua 
origem, raça, gênero, religião, orientação sexual, 
condição social ou qualquer outra característica.

A dignidade humana implica que cada indivíduo 
tem direito a ser tratado como uma pessoa 
autônoma, capaz de tomar decisões sobre sua 
própria vida e ter a sua integridade física, 
emocional e psicológica preservada.

Também significa que ninguém deve ser submetido 
a tratamentos cruéis, desumanos ou degradantes.

Este princípio é reconhecido diversos documentos 
internacionais de direitos humanos, como a 
Declaração Universal dos Direitos Humanos, 
adotada pela Assembleia Geral das Nações unidas 
em 1948. Além disso, muitas constituições 
nacionais também comparar o princípio da 
dignidade humana e seus texto estabelecendo 
como valor central na proteção dos direitos 
fundamentais dos cidadãos o princípio da 
dignidade humana tem implicações abrangentes 
em diversas áreas, incluindo a proteção dos 
direitos civis e políticos, a igualdade de gênero, 
proteção social, à saúde, à educação e trabalho. Ele 
serve como uma base Ética e moral para garantir 
que os direitos humanos sejam respeitados e 
promovidos em todas as esferas da vida. 

O princípio da paz social refere se é um conceito 
que busca promover harmonia, a estabilidade e a 
tranquilidade na convivência em sociedade. Ele 
está relacionado a ideia de manter a ordem, 
prevenir conflitos e buscar soluções pacíficas 
para as divergências.

Esse princípio reconhece a importância de um 
ambiente social Pacífico para o bem estar e o 
desenvolvimento das pessoas. A paz social 
implica em garantir que os indivíduos possam 
viver em segurança, com seus direitos protegidos 
e sem temer violência, agressões ou instabilidade 
que comprometam a sua qualidade de vida.

A busca pela paz social envolve a promoção de 
justiça, igualdade, respeito aos direitos humanos, 
diálogo, cooperação e a construção de relações 
saudáveis entre os membros de uma sociedade. Isso 
inclui tanto ações governamentais, como a 
implantação de políticas públicas que visem a paz e a 
segurança, quanto a participação ativa da sociedade 
civil na construção de um ambiente pacífico.

Além disso o princípio da paz social está 
relacionado a resolução de conflitos de forma não 
violenta, por meio do diálogo, da negociação e da 
mediação. Isso envolve a busca por soluções que 
sejam justas e equitativas, levando em 
consideração os interesses e necessidades de 
todas as partes envolvidas.

P R I N C Í P I O  D A  P A Z  S O C I A L

PRINCÍPIO DA DIGNIDADE HUMANA

Em resumo, o princípio da paz social visa criar 
condições para que as pessoas possam viver em 
harmonia respeitando-se mutuamente e 
resolvendo seus conflitos de maneira pacífica. É um 
elemento essencial para construção de uma 
sociedade justa, igualitária e que promove o bem 
estar de todos os seus membros.

POR ANA CRISTINA CAMPELO DE LEMOS SANTOS

P R I N C Í P I O S
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O princípio da justiça social refere-se a busca por 
uma distribuição equitativa dos recursos, 
oportunidades e benefícios na sociedade, de 
forma a promover a igualdade, a inclusão e a 
melhoria das condições de vida de todos os 
indivíduos. Ele se baseia na noção de que todas as 
pessoas têm direito a uma vida digna e ao acesso 
aos bens essenciais para o seu bem estar.

A justiça social busca combater as desigualdades 
sociais, econômicas e políticas que existem em 
uma sociedade, identificando, corrigindo as 
injustiças que podem ocorrer em diferentes 
áreas, como educação, saúde, moradia, trabalho, 
justiça, entre outras. Isso implica em garantir que 
todos tenham as mesmas oportunidades e 
condições para alcançar seu pleno potencial e 
desfrutar de uma vida digna.

Esse princípio reconhece que existem diferenças 
sociais legítimos, mas procura eliminar as 
desigualdades injustas e sistemáticos que 
resultam em exclusão, discriminação e privação 
para certos grupos ou indivíduos.

Isso pode envolver a implementação de políticas 
públicas que visem a redistribuição de recursos, a 
promoção da igualdade de gênero, ao combate à 
pobreza, a proteção dos direitos dos 
trabalhadores, entre outras medidas.

A justiça social também está ligada ao respeito 
aos direitos humanos, a promoção da 
solidariedade, a garantia de acesso à justiça e a 
participação ativa da sociedade na tomada de 
decisões que afetam sua vida coletiva. Ela busca 
construir uma sociedade mais inclusiva, na qual 
todas as pessoas sejam valorizadas, respeitados e 
tenham voz na defesa de seus direitos.

Em resumo o princípio da justiça social busca 
estabelecer uma sociedade mais justa igualitária, 
na qual todas as pessoas tenho as mesmas 
oportunidades e condições para viver com 
dignidade. Ele envolve ações e políticas que visão 
corrigir as desigualdades e promover a inclusão, 
de modo a garantir que nenhum grupo ou 
endivido seja deixado para trás, praticando o que 
chamam de prosperidade compartilhada.

O princípio do respeito mútuo refere-se a 
valorização da dignidade dos direitos de todas as 
pessoas, reconhecendo a importância de tratar os 
outros com cortesia, consideração e tolerância. 
Ele implica em reconhecer a igualdade entre cica 
de todos os indivíduos, independente mente de 
suas diferenças, e respeitar autonomia, opiniões, 
crenças e identidades.

Esse princípio parte do pressuposto de cada 
pessoa é única e tem sua própria perspectiva de 
mundo. Respeitar mutuamente significa não 
apenas aceitar e valorizar essa diversidade, mas 
também tratar os outros com dignidade, evitar 
discriminação e preconceitos, e buscar 
compreender considerar as perspectivas e 
necessidades dos demais.

O respeito mútuo é fundamental para a convivência 
harmoniosa e para construção de relações 
saudáveis em sociedade. Ele envolve ouvir 
atentamente, de alugar de forma respeitosa, ser 
empate cu e cuidadoso nas interações com os 
outros. Também significa reconhecer que mesmo 
com as diferenças de opinião, é possível discordar 
sem desrespeitar a dignidade e os direitos do outro.

Além disso, o princípio do respeito mútuo está 
relacionado a promoção de relações de igualdade 
justiça. Isso inclui não apenas tratar as pessoas 
com respeito individualmente, mas também lutar 
por estruturas sociais e institucionais que 
promovam A igualdade de oportunidades e o 
respeito aos direitos de todos os indivíduos.

No contexto global, o respeito mútuo é um 
princípio fundamental para a cooperação 
internacional, a resolução de conflitos de forma 
pacífica e o respeito as diversidades culturais e 
éticas. Ele é essencial para construir um mundo 
onde todas as pessoas possam viver com 
dignidade, segurança igualdade de direitos.

Em resumo, o princípio do respeito muito envolve 
a valorização da dignidade do direito de todas as 
pessoas, a promoção de igualdade e da justiça 
social, e a busca por relações harmoniosas e 
respeitosa em sociedade. É um princípio 
fundamental para construir um mundo mais 
inclusivo, tolerante e Pacífico. Fique de olho!

PRINCÍPIO DO RESPEITO MÚTUOP R I N C Í P I O  DA  J U S T I Ç A  S O C I A L
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Por Marisa Araújo - CEO da revista ABSOLUTE RIO/RJ

Por sugestão do presidente Thiago de Menezes, o retrato do 
ex-presidente da FALB, o piauiense Cristino Castelo Branco, foi 
colocado no Auditório ‘J.E. Pizzarro Drummond’, em sinal de 
respeito e carinho ao Estado do Piauí e à ‘Academia Piauiense de 
Letras’ (denominada de “Casa de Lucídio Freitas”, por ter sido 
idealizada por este poeta), cujo último Delegado na FALB a 
representá-la, foi o jornalista maranhense e de origens piauienses, 
Tobias Pinheiro, também ex-presidente da entidade e da vizinha 
Academia Carioca de Letras.

Ao ato, que ainda teve representação da Academia Fluminense de 
Letras (uma das fundadoras da FALB), Menezes lembrou a figura do 
acadêmico e desembargador Esmaragdo de Freitas (1887 - 1946), 
que também fora Delegado da ‘Academia Piauiense de Letras’ 
(atualmente presidida pelo jornalista Zózimo Tavares Mendes) na 
FALB na década de 1940, quando se destacou, ainda, no exercício do 
mandato de Senador da República, no Rio de Janeiro.

A Federação das Academias de Letras do Brasil - FALB (fundada em 
1936), por determinação de seu presidente, o escritor e jornalista 
paulista Thiago de Menezes, coordenou reunião literária em 
homenagem à ACADEMIA PIAUIENSE DE LETRAS, fundada em 30 de 
dezembro de 1917, com sede em Teresina e federada à FALB há mais 
de 80 anos. A filiação da Academia Piauiense de Letras, de sigla APL e 
o órgão máximo das letras no Estado brasileiro do Piauí, à Federação 
deu-se nos primeiros anos de vida desta, mas se avulta e prosperou 
primeiro, via atuação do então presidente da entidade por duas 
profícuas gestões, o acadêmico Desembargador Cristino Castelo 
Branco (1892 – 1983). Também o 3º Ocupante da cadeira 12 da APL, 
Antônio Bugyja de Sousa Brito (1907-1992), cujo nome está 
perpetuado em placa na sede própria da entidade, foi destacado 
diretor, em algumas gestões, da FALB.

Na mesma ocasião, a atuante Academia Brasileira de Literatura de 
Cordel – ABLC promoveu na sede da FALB (que recebeu o acadêmico 
da APL José Ribamar Garcia), sua terceira sessão plenária presencial 
de 2023 quando aconteceu a concorrida solenidade de Posse 
Acadêmica da professora, poeta e cordelista Maria IlzaBezerra Souza, 
natural de Fronteiras-PI, quando o Estado do Piauí foi reverenciado 
por seus muitos e expressivos valores culturais na cena brasileira.  

Thiago de Menezes, presidente da FEDERAÇÃO DAS ACADEMIAS DE LETRAS DO BRASIL e diretor
da ANCEC, coordenou homenagens à ACADEMIA PIAUIENSE DE LETRAS no Rio de Janeiro

COMENDADOR DA ANCEC HOMENAGEIA O ESTADO DO PIAUÍ
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